
COMISION EDILICIA DE  DESARROLLO 

SOCIAL, HUMANO Y PARTICIPACION CIUDADANA 

 
 
Siendo las 14:10 horas del el día viernes 31 de octubre del 2014 
encontrándonos en  el Mezanine 2, de palacio municipal,  procedemos a 
nombrar lista de asistencia: 
 
Por la comisión de Desarrollo Social como convocante  
REGIDORA VICTORIA ANAHI OLGUIN ROJAS……………………PRESENTE 

Vocal de la Comisión de Salud. 

REGIDORA. MARIA LUISA URREA HERNANDEZ DAVILA……….PRESENTE 

REGIDOR CARLOS ALBERTO BRISEÑO BECERRA….ENVIA JUSTIFICANTE 

REGIDORA MARIA ISABEL ALFEIRAN RUIZ………………………PRESENTE 

Vocal de ambas comisiones 

REGIDORA MARIA CANDELARIA OCHOA AVALOS…...ENVIA JUSTIFICANTE 

 

POR LA COMISIÓN DE SALUD 

ING. RAMIRO HERNANDEZ GARCIA…………………….ENVIA JUSTIFICANTE 

REGIDOR JOSE ENRIQUE LOPEZ CORDOBA…….…. ENVIA JUSTIFICANTE 

 

Encontrándonos 3 de los 5 regidores integrantes de la comisión convocante, y 2 

de los 4 regidores integrantes de la comisión coadyuvante, se declara que existe 

quorum legal y validos los acuerdos emanados durante esta sesión. 

Habiendo agotado este punto del orden del día, procedemos al segundo ; 

 

LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA 

 

ORDEN DEL DIA 

I. Lista de Asistencia y Declaración de Quórum  

II. Lectura y Aprobación del Orden del Día. 

III. Lectura y Aprobación del Acta del mes anterior 



IV. Lectura, Debate y en su caso aprobación del dictamen  de la Iniciativa de 

Acuerdo con Turno a Comisión suscrita por los regidores Carlos Alberto 

Briseño Becerra y Sandra Espinosa Jaimes , que tiene por objeto; se 

diseñe e implemente un programa de prevención de em barazo en 

adolescentes  

V. Asuntos Varios.   

VI. Clausura 

Se pregunta si están a favor del orden del día propuesto favor de manifestarlo 
levantando su mano………………….APROBADO 

En desahogo  del tercer punto del orden del día .- se somete a su 
consideración la omisión de la lectura de la totalidad del acta, en virtud de 
haberse circulado de manera oportuna ……..……………………APROBADO  

Se somete a su consideración la aprobación del contenido del 
acta………………………………………..…APROBADO 

En desahogo del cuarto punto del orden del día .- Lectura, Debate y en su 

caso aprobación del dictamen  de la Iniciativa de Acuerdo con Turno a Comisión 

suscrita por los regidores Carlos Alberto Briseño Becerra y Sandra Espinosa 

Jaimes , que tiene por objeto; se diseñe e implemente un programa de 

prevención de embarazo en adolescentes  

Se pregunta si alguno de ustedes cuenta con alguna observación sobre el 
dictamen de la iniciativa de acuerdo con turno A COMISIÓN SUSCRITA POR 
LOS REGIDORES CARLOS ALBERTO BRISEÑO BECERRA Y SANDRA 
ESPINOSA JAIMES, QUE TIENE POR OBJETO; SE DISEÑE E IMPLEMENTE 
UN PROGRAMA DE PREVENCIÓN DE EMBARAZO EN ADOLESCENTES. 

Por parte de la Regidora María Luisa Urrea se recibieron Observaciones 

Regidora María Isabel Alfeiran.- yo considero que deberíamos estudiar un poco 
mas el tema, porque hay otras dependencia y organizaciones que pudieran tener 
información sobre este tema, porque realizar un diagnostico no tendría un costo 
adicional? 

Regidora Anahí Olguín.- la intención del ponente de la iniciativa es trabajar con lo 
que se tiene, optimizar información y recursos, ya que derivado de la 
investigación advertimos que no hay u n diagnostico actualizado, el mas reciente 
es del 2011. 

Por lo que es necesario disponer de las medidas necesarias para actualizar esta 
información, conjugando  esfuerzos y apoyarnos en los datos con que cuentes las 
diferentes instancias como Registro civil, Instituto de las Mujeres, etcétera. 

Regidora María Isabel Alfeiran, efectivamente podrían aportar datos que faciliten 
la creación de un programa no solo por parte de la Secretaria de Desarrollo social 



o Servicios Médicos, sino por instancias del gobierno del estado, podríamos 
sumarnos o exhortarlos a la realización de una campaña. 

Regidora Anahí Olguín, Solicitarles o invitarlos a realizar acciones conjuntas en 
este tema. 

Regidora María Luisa Urrea, dentro de las consideraciones que les envié vienen 
contenidas unas propuestas encaminadas a la colaboración.  

Regidora Anahí Olguín les propongo retiremos el dictamen de la discusión para 
un mayor estudio. 

Si están a favor manifestarlo levantando su mano?........APROBADO  

EN DESAHOGO EL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- ASUNTOS 
VARIOS, ¿SE PREGUNTA SI ALGUNO DE USTEDES DESEA HACER USO DE 
LA VOZ? 

 

EN DESAHOGO DEL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. DE DA 
PORCLAUSURADA LA PRESENTE SESION SIENDO LAS __________ DEL 
DIA viernes 31 de octubre del 2014  

 

 

ATENTAMENTE  

Guadalajara, Jalisco a noviembre del 2014 

Los Regidores Integrantes De La Comisión Edilicia  

De Desarrollo Social, Humano Y Participación Ciudadana 

 

Regidora  VICTORIA ANAHI OLGUÍN ROJAS 

PRESIDENTE 

 
 
 

 

 

Regidora MARIA LUISA URREA HERNANDEZ DAVILA 
VOCAL 

 
 
 
 
 
 

Regidor CARLOS  ALBERTO BRISEÑO BECERRA 
VOCAL 

Regidora  MARIA ISABEL ALFEIRAN RUIZ 
VOCAL 

 

Regidora  MARIA CANDELARIA OCHOA  AVALOS 
VOCAL 


